

Protokoll SG-Sitzung 05.05.2025

Teilnehmer: Sascha Zeberer, Dominic Christen, Christoph Rutsch, Sebastian Krämer, Kristin Christen, Robin Berli, Julia Berli, Andrea Zeberer, Benjamin Braun, Julian Friedrich, Kai Wille, Janik Berli, Tim Christ

Sachstand offene To-Do's:

- Veranstaltung zum Gemeindejubiläum:
 - Am 27.06.2025 findet die gemeinsame Veranstaltung „Bürgermeister-Rutsch-Cup“ mit dem SVW statt.
 - Organisation übernimmt Kai, André, Janik und Robin.
 - Bitte Kontakt mit dem Vergnügungsausschuss des SV aufnehmen @Janik
- Bewässerungssystem: Nach Rücksprache mit Florian Rutsch erfolgt die Prüfung sowie der Austausch des entsprechenden Ventils über die Firma Kress diese oder kommende Woche. Bitte ab dem 19.05.2025 wieder nachhalten @Sascha
- Wurzelprobleme Kunstrasen: Besitzverhältnisse der Bäume müssen noch über Florian Rutsch geklärt werden – bitte nachhalten @Sascha/Dominic
- Decke Damentoilette: Nach Rücksprache mit Daniel Korn ist das Dach gemacht worden. Lediglich der Innenraum muss noch erneuert werden. – siehe auch Top 1 Umbaumaßnahmen @Kristin/Dominic
- Auswechselbänke: Joachim und Albert befestigen die Bänke – Anfrage ist erfolgt, Arbeitseinsatz ist leider nicht zu stande gekommen. Erneute Anfrage/Terminfindung: @Robin
- Alte Auswechselbank wurden in Ebay gestellt. Sollten keine Anfragen kommen wird die Bank entsorgt @Robin
- Videoüberwachung – kein neuer Sachstand @Benni/Sascha
- Trikot Aufstiegssaison – kein neuer Sachstand @Dominic
- Defi: Anschrift des Unternehmens wurde von Sascha an Janik weitergeleitet. Bitte weiter nachhalten @Janik
- Flutlicht: Schriftliche Anfrage wegen Inbetriebnahme Steuergerät ist durch Benni erfolgt. Bisher keine Rückmeldung. Erinnerung folgt @Benni
- Bitte Foto von Dieter Rutsch zu den Umbaumaßnahmen digitalisieren / einscannen @Christoph

Vorab (Sascha)

- Spielgemeinschaft mit SV Waldhilsbach:
 - Grund: Spieler mit geringerer Einsatzperspektive aus der 1. Mannschaft sollen in der A-Klasse bei Waldhilsbach Spielpraxis sammeln. Gleichzeitig sollen leistungsstarke Spieler aus der 2. Mannschaft ebenfalls die Chance erhalten, dort eingesetzt zu werden.
 - Derzeit bestehen noch einige Bedenken – insbesondere die Sorge, dass wir Adrian Steinbrenner und auch weitere Spieler langfristig gesehen an Waldhilsbach „verlieren“ könnten.
 - In der kommenden Mannschaftssitzung wird Adrian Steinbrenner nochmal vorführen und das Thema final mit der Mannschaft besprechen. Sascha hält uns in der WhatsApp Gruppe auf dem Laufenden @Sascha
- Homepage:
 - Sascha hat über Aktion Mensch einen Förderantrag für die barrierefreie Umgestaltung der Homepage gestellt. Bei Bewilligung der Förderung wird die Homepage entsprechend überarbeitet.
 - Es wird angeregt, zusätzliche Fotos vom möblierten und dekorierten Clubhaus auf der Homepage zu veröffentlichen. Passende Bilder werden herausgesucht und hochgeladen @Dominic

- Bitte Login-Daten für die Homepage in der WhatsApp Gruppe bereitstellen @Christoph

TOP 1. Umbaumaßnahmen

- **Allgemein:**
 - Raumnutzung während der Umbauphase:
 - ➔ Anfrage bei Thomas Geiss (Feuerwehr) war negativ. In den Garagen in der ehemaligen Grundschule ist kein Platz mehr.
 - ➔ Anfrage bei Fellmann ist aktuell noch ausstehend @Sascha
 - Schimmelbefall Kabinendecke:
 - ➔ Die betroffenen Decken wurden abgeschliffen und neu gestrichen.
 - Wasser im Heizungskeller:
 - ➔ Andreas Fritz ist zum geplanten Termin am Freitag den 11.04.2025 nicht erschienen. Neuer Termin wurde angesetzt für den 10.04.2025.
 - Energieberatung: Ein Treffen mit dem Energieberater erfolgt am kommenden Mittwoch den 14.05.2025 um 16:30 Uhr im Rathaus Lobenfeld @Benni/Janik
- **Verantwortliche:**
 - Trockenlegung: Tim und Christoph
 - Sanitär/Heizung: André und Daniel
 - Trockenbau: Benni, Janik und Tim
 - Fenster/Türen: Julia, ggf. Tim
 - Fliesen/Estrich: Robin und Benni
 - Elektro: Philipp und Robin
 - Dach: Kristin und Dominic
 - Allgemein/Sonstiges: Vorstandschaft
 - Finanzierung: Christoph, Julia und Julian
- **Nächsten Schritte:**
 - Bis zur nächsten Sitzung ist von allen Verantwortlichen eine Materialliste bzw. grobe Kostenschätzung abzugeben.
 - Priorität haben zunächst die Maßnahmen, die Feuchtigkeit im Keller verursachen
 - ➔ 1. Trockenlegung Heizungsraum/Aufgrabung
 - ➔ 2. Reperatur Duschen: Die Druckknöpfe in den Duschen sollen durch Mischhebel ersetzt werden.
- **Arbeitseinsatz „Trockenlegung und Trockenbau“ – Samstag, 10.04.2025**
 - Geplante Maßnahmen:
 - ➔ Durchführung des ersten Erdaushubs.
 - ➔ Kontrolle der Wände in den Kabinen auf Feuchtigkeit mit einem Messgerät.
 - Aktuelle Helfer: Tim, Benni, Dominic, ggf. Christoph
 - Zusätzliche To-Do's für den Arbeitseinsatz:
 - ➔ Thomas Rothenberger wegen Plane anfragen @Kristin
 - ➔ Schubkarren @Sascha
 - ➔ Daniel Christ wegen Absperrungen und ggf. Bagger anfragen @Tim
 - ➔ Bitte Gasstand durchgeben @Team Arbeitseinsatz

TOP 2. Ortsturnier

- Die Planungen für das Ortsturnier laufen aktuell:
 - Termineinladungen sind erfolgt
 - Florian Gimber stellt für das Ortsturnier wieder eine Rolle zur Verfügung
 - Thomas Rothenberger wird angefragt wegen der Platzabstreuung @Sebastian Krämer
 - Aktuelle Anmeldungen aktiv: 3 Mannschaften; passiv: 2 Mannschaften
 - Es wird darum gebeten, weiter über die privaten Social-Media-Accounts Werbung für das Ortsturnier zu machen @alle

TOP 3. Klosterfest

- Essen: Halbe Hähnchen, Pommes, Gyros, Brat- & Feuerwurst
- Getränke: tagsüber - Sommer Spritz (Weißherbst mit Bitterlemon); abends - Gin Tonic/Wild Berry/Berry Spritz
- Idee/Anregung: Kindernachmittag am Samstag im Rahmen eines Kinderdorfs mit allen Vereinen zusammen bei Fellmanns im Hof

TOP 4. Kerwe

- Die Band wurde gebucht. Vertrag wird noch unterzeichnet.

TOP 5. To-Do's künftiger Arbeitseinsatz

- Netzwerkkabel für Drucker Clubhaus
- Abflüsse Kunstrasen
- Bandenreinigung
- Hütte aufräumen
- Befestigung der Auswechselbänke: Joachim und Albert anfragen

Anstehende Geburtstage:

- 21.05.2025 – Volker Heckmann @Sascha
- 21.05.2025 – Rainer Kuch @Dominic
- 25.05.2025 – Matthias Barth @Sascha

Hygieneplan:

- Umsetzung erfolgt von Team März (@Julian, Julia, Kai, Philipp, Thorsten) und Mai (@Robin, Kristin, Christoph, Andrea, Sascha und Janik) – Terminfindung siehe WhatsApp Gruppe.
- To-Do's:
 - Küche: Schränke Innen (bei Bedarf), Schränke Türen, Reinigung Spülmaschine, Reinigung Kaffeemaschine, Reinigung Dunstabzugshaube
 - Tresen: Schieber Innen (bei Bedarf), Schieber Außen, Gitterrost, Düse, Offene Fächer
 - Multifunktionsschrank: Schränke Innen (bei Bedarf), Schränke Türen
 - Kühlzelle: Innen

Gas-Stand: wird am Samstag den 10.05.2025 kontrolliert

Nächste Sitzung: 02.06.2025 – 19:30 Uhr

Agenda SG-Sitzung 02.06.2025

Sachstand offene To-Do's:

- Bewässerungssystem: @Sascha
- Wurzelprobleme Kunstrasen: @Sascha/Dominic
- Befestigung neue Auswechselbänke: @Robin
- Alte Auswechselbank: @Robin
- Videoüberwachung: @Benni/Sascha
- Trikot Aufstiegssaison: @Dominic
- Defi: @Janik
- Flutlicht/Inbetriebnahme Steuergerät: @Benni
- Foto von Dieter Rutsch zu den Umbaumaßnahmen: @Christoph

Vorab (Sascha)

- Sachstand Spielgemeinschaft mit SV Waldhilsbach
- Sachstand Homepage:
 - Förderung Aktion Mensch
 - Fotos vom möblierten und dekorierten Clubhaus @Dominic

TOP 1. Umbaumaßnahmen

- Allgemein:
 - Raumnutzung während der Umbauphase:
 - ➔ Sachstand Anfrage Fellmann @Sascha
 - Wasser im Heizungskeller:
 - ➔ Ergebnis Treffen mit Andreas Fritz @Sascha
 - Energieberatung:
 - ➔ Sachstand Treffen mit Energieberater @Benni/Janik
- Sachstand:
 - Trockenlegung: @Tim und Christoph
 - Sanitär/Heizung: @André und Daniel
 - Trockenbau: @Benni, Janik und Tim
 - Fenster/Türen: @Julia, ggf. Tim
 - Fliesen/Estrich: @Robin und Benni
 - Elektro: @Philipp und Robin
 - Dach: @Kristin und Dominic
 - Allgemein/Sonstiges: Vorstandschaft
 - Finanzierung: @Christoph, Julia und Julian

TOP 2. Veranstaltung zum Gemeindejubiläum

- Sachstand @Kai, André, Janik und Robin

TOP 3. Ortsturnier

- Sachstand:
 - Thomas Rothenberger wird angefragt wegen der Platzabstreuung @Sebastian Krämer
 - Aktuelle Anmeldungen aktiv: xy Mannschaften; passiv: xy Mannschaften

TOP 4. Klosterfest

- Sachstand Treffen Gemeinde @Sascha

TOP 5. To-Do's künftiger Arbeitseinsatz

- Netzwerkkabel für Drucker Clubhaus
- Abflüsse Kunstrasen
- Bandenreinigung
- Hütte aufräumen
- Befestigung der Auswechselbänke: Joachim und Albert anfragen

Anstehende Geburtstage:

-
-
-

Hygieneplan:

Gas-Stand: %

Nächste Sitzung: xx.xx.2025 – xx:xx Uhr